

論 說

RAISE A REVOLUTION

みんな高に乾杯！

例年、卒業生の座談会を行っているが、今年は出席者全員、生徒会経験者が集まつてもらひ、「これから」の南校への期待、三年間の思い出などを語つていただいた。生徒会活動を中心にして、波瀾祭や商業科の話にも花が咲いた。では、三年生徒会最後のホットディスカッションをどうぞ！

みんなはどう思いますか。

バスケット部は運動大会バスそ完全な授業で、生

ね。ひとり間違ふと云ふことをがんばらで出でてもおかしくない次回からでも、何があるかわからない状況で、こちらが驚きかれてても、何を思ふか、なまじに考えられるから、生徒自身に自覺を持つてほしいです。

村松 有志バンドの盛り上がりがすごいし、放送部が総出で前へ出て来るとしてる顧客を抑え、今までいました。それが午後の部では、部員がおもろく集まっている

喜林 私も、一時はが一生働きかけているのにようで、永遠の目標と見えるので、いじょうつか。

訓最善之校

アカネの言田屋

購賣
委員會

人を語る

変わりつつある保健室

最近、近藤義美、徳松の先生の、仕事をたまにやつぱるの役割が変わつてしまつた。事なのかな? それない? 「病人、けが人の看病はもううん、心がけば、何と言つても、だが、最近では、家庭の事情や、なの気がないで分かつてある異性との問題などの相談役も多れる。それに努力がかかる」といそだ。そして、「わざわざ、神的な事が精神的にも影響をもたらすことが多い」といふ。に一つでも見つかったと思ふ。そのような相談をしていく。とかあれば、また続けてるから不思議で。」とは

各種受験・記念写真
スナップ・駐車場宝鏡

SSS 清水写真館
二俣街道 中郡歩道橋横 TEL34-0760
FAX35-2566

藝圖 圖書門各專門地圖 藝圖

期のころのひな人形には必ず三つにまわっていた。また、人販女、衛士の立雛と内裏雛の假店の許可も出て、五月節節用双方が飾られていた。

思い出を語る卒業生（平成元年12月）

関する興味が深まるにつれて、よりな場になつたら、もうと聞くだると思いまね。鉛筆。それには先生の声がいる。いふと。大村。徒歩で行事を失くしません。えなくても、先生の意がないと不可能なんですね。例えば、生徒会が体育大会などでもない種目を見守る、そこで事故があつても、僕たちは責任がよく知らないでしょ。だから、先生との話合いは必ずですが、それにしても先生の年が若い感じます。その上、生徒は自分自身の意見を言わねといかない、つまりまだつまづいてない。これは兩校会合の問題として、後輩には積極的改善してほしいことです。体育行事にはもうソノ一大会もありますが、これ

例年、卒業生の座談会を行っているが、今年は出席者全員、生徒会経験者を集まつてもうまい、これから南校への期待、三年間の思い出など語っていた。生徒会活動を中心にして、波瀾萬葉や商業科の話にも花が咲いた。では、三年生生徒会最後のホットティスカッショーンをどうぞ……

体育行事に変革を

はじめに、学校行事について、「改善」がよく語られた。

村松 久代³⁴ 全般的にレクリエーションが少ない気がします。

岡本 知子³⁵ 行事も授業の環だから仕方ないでしょ。

大村 正道³⁶ 体育大会に開錦木 真樹³⁷ 何をもしていい生徒の裏で毎日のように練習しているのに、だから、それを見せせる場がある。それで、結構障害物ありますよ。いきなり電信柱が横たわる。だから、それを見せる場があります。

大村 深く走っているときの風も、金剛前に進まないという。走ってはいけない、綺麗な演技をすればいい走りな

みんなはどう思いますか。

村松 久代³⁴ リエーションが少ない気がします。

岡本 知子³⁵ それが一番改善してほしい点だと思います。

大村 正道³⁶ それは、今年度から応援会戦をしたかったらしい気持ちもあり取り入れることができる。一つです。それから、水泳部は水泳は変化したのですが、僕として大会に出でてはいけない、陸上部は体育大会走出去でいけない、

バスケット部は運動大会でバスケットに出でてはいけないなどとされていますが、一般生徒の間では「入る範囲ではありませんね。コチラに障害物を入れて意味ない」と思います。

村松 誰もそんなのうれしくない(笑)。

岡本 知子³⁵ でも、結構障害物ありますよ。いきなり電信柱が横たわる。だから、それを見せる場がある。だから、それを見せる場があります。

大村 深く走っているときの風も、金剛前に進まないという。

生にも次回のためのクラスになつたと想つて下さい。当初の目的は実現いたしました。金銭と自己尊重感について、じっくり話し合つておきました。多少それが部分もあつますが、おおむね達成できたのだと思いま。

進歩のない生徒会

学校運営費に過剰な使用をしたために、学校運営費を成功させたために、生徒会は不可欠な存在である。そんな生徒会を一般生徒はどのよくな視線で見つめているのか。中には生徒会に入る人のつき合い方をすぐ強調するものや、いわゆる生徒会がいるなよがないななどと話している。なぜかといふと、少しだけ生徒会を反対し、生徒会の問題をケーランヨンについて話し合つてしまつたからだ。

生徒の間から、生徒会のためにと思って精神一杯やつて活動がよぶつかないという声を聞きました。でも、果たしてそうつづく時は生徒会を分からぬじつじつのが感じます。

大村 そういえば彼は女子の子と会員増えましたね。

太村 そういっては彼は女子の子と会員増えましたね。

大村 近所のおばさんから南校の商業科の出資なんだ。それで三年間男子クラスだったから、先生のところに相談に来つたのです。笑。三年間男子のほうは私たち普通科も同じなのだから、同じように説明してほしかったのですね。

金銭 確かに、人に聞かれて、だから、同じように説明してほしかったのです。はっきり言って言えないのですよ。

日本 人間関係の大切なのは、どういふべきか、自分たちにとっては説明してもらつても、言い訳という気にならぬで、南校出身だけと分かりませんから自分自身で説明してもらつたのです。

太村 運動部は商業科が主力になると、私たちにとっては説明してもらつても、言い訳という気にならぬで、南校出身だけと分かりませんから自分自身で説明してもらつたのです。

高林 私たちにとっては説明してもらつても、言い訳という気にならぬで、南校出身だけと分かりませんから自分自身で説明してもらつたのです。

審査されたのですが、結局何でもないまま終わってしまった。そこで問題が大きくなるのです。たとえば、団体運営費算定金などは、例年、年次処理が大きな問題でした。それがどうしてかといふと考へてみると、校内のことよりも外のところに資金を設置してしまったからです。それで解決策を設置から始めたわけですが、だんだんと問題が大きくなってしまったのです。そこで、今は先生の力でやるよりは、委員会の方でやるべきだと感じています。今日は先生の力があつたし、委員会もよく動いてくれたので、いい結果に終われました。

大村：日下賀さんはいいものが多かったですね。三年生は必ず想以上に成長していくと思います。二年生はやや足りない部分が多かったと思いますが、人を引きつけられる盤面にはうまじですね。一年生はこれから練習した部分が多くなったのですが、よくやっている人がいたからだと思います。今回も一年生はいろいろな行事を楽しんでいました。

吉田：なぜなら、よいよ次の憲法記念日が近づいてくるからです。生徒会に入つて一番多く参考にしているのが自信の裏付けが生徒会に入つて一番多く参考にしているのが自信の裏付けが

日本 生徒会に対して、生徒はかなり認識不足だと思いますが、それを理解してもらえるように私たちの方でどれだけ努力したのかということを考えてしまいましょう。確かに私たちも何も分からず箱を開けてみたら、それが解消しない状態から始めたわけですから、うなぎ足らずで分かつてもうらは無理かもしませんね。

吉田：本当にやりたいことをやめて悔しかったです。

今後の両校は、十一月末日、来年度からの本校の新入生は書類を提出する。来年一年後には商業科がないことに従事して第2学年、各新聞によると、この決定がなされた。この決定がなされた見かるが、また、この決定がなされた後、南校舎をどう変えていくのかを訊いてみた。

大村：発表前から、噂はなんど聞きましたが、なかなか信じられませんでした。(こんなふうに突然言われると、思ひません)ただ強烈な感想です。

吉田：来年度は、行事が大変で、

相手の気持ちはが分かってあれば、されない心配せます。あとで思はれ
て、相手の方もまた私も相談してしまいます。
に来なかつたら、思つてもうるるに顔撫かない、怒ります。
と保健室の先生をやついて良か。問題は明るい厚温です。
つたなう想つが、反対に相手と、がんや顔を見ねど、
気持ちが通じず。生徒が保健室 慢性事等の相談には、
を出で行つてしまつた時など、ひいわいの心事に来
「しまつたなー」と姉になるぞ、い、とおひしゃべり。
うだ。おひしゃべりもだめ、頼れる優しいお姉さん
くちもだめで、むずかしい、という感じの先生であつ
て、自分より自分よりの解説がきき
商薬科についての発表から、
話題が出てなくなつて久しい。自
由の日は自分よりの解説がきき
業はすゞ、廿四年人頭

各種受
スタジ

**コンタクトレンズの視力矯正は
良い製品と優れた技術に基づいて処方して下さい。**

コンタクトレンズは、hardtで選ぶ最新機用の時代。

Theコンタクトレンズ メニコンEX

眼科医の指導のもとでつけまわせる連続装用ハードコンタクトレンズ。
 • 酸素透過性はメニコンO₂の5倍。
 • ハードタイプによる確かな視力矯正。
 • 最長一週間、連続装用可能。

★広告特参の方、学割有り。

市役所前
駅前今昔
三井住友
大和松

This block contains the bottom portion of the advertisement, which includes a woman's face with contact lenses, the text "浜松コンタクトレンズ" (Bainomatsu Contact Lenses), and details about their services.

